

A. Grotthausen  
(Attaque de Reichenau)  
33 rue du Maréchal Gérard  
Nancy (Mét. II)

Nancy le 26.11.1950

cher Monsieur Dixmier,

Il m'paraît de vous écrire à propos d'un problème  
qui depuis je me pose pendant un certain temps sans  
obtenir de résultat satisfaisant. Très probablement, une des  
raisons rencontrées à la question sont une forme ou  
une autre, car il est possible de faire d'autres  
raisons dans un "mouvement continu". Mais je suis également  
sûr que le résultat n'aurait pas été  
"plus ou moins différent" si une partie de l'ensemble  
l'aurait été et qu'il y ait également au  $E'$   
l'ensemble  $\{G\}$  transformé pour  $x \in E'$  en une  
partie de  $E'$  et l'enveloppe n'aurait pas été  
démentielle; soit  $K$  une partie n'ayant pas  
lement composé invariant sur  $G$ . Existe-t-il un  
point fixe dans  $K$ ?

Pour les théorèmes fondamentaux, il n'y a pas de probleme  
qui se présente au suivant: considérons l'application  
 $\varphi(g)$  de l'ensemble invariant sur  $G$ ,  $\varphi$  envoiant

l'ensemble  $f \in C^\infty(\mathbb{R})$  telles que leur transformées  
<sup>spéciales par convolution à gauche</sup>  
 soient ultérieurement "équivalentes aux" ("familles  
 également presque-principales"), ou encore si elles  
 sont toutes une somme algébrique d'adjectifs four-  
 nis par  $C^\infty(\mathbb{R})$ ). Ensuite, dans l'ensemble toutes les fonc-  
 tions  $f$  sont formées par la transformation de Fourier  
 de  $\psi$ , ou pour toutes celles qui ont un support  
 à droite ("image à droite"), et vice versa, —  
 tout comme pour celles KPI sont des fonc-  
 tions, il est possible de donner précisément  
 une forme linéaire, évidemment en savant  
 que la fonction facilement trouvée à droite  
 est :  $\psi(x) = \int \psi(t) e^{itx} dt$ ). Il résulte aussi  
 au contraire de ce que savent  $E(\mathbb{R})$  contre  
 une image invariante. — Dans ~~le~~ ce cas, on a  
 toutes ces formes au contraire  $\psi(x) = \int \psi(t) e^{-itx} dt$   
 de préférence (l'application, au contraire de la transformation de Fourier !)  
 le contraire, — c'est à dire il faut voir, que toute fonction  
 est facilement trouvée. Bien entendu, dans l'ensemble peuvent  
 être d'abord, l'unité de point fixe dans  $E(\mathbb{R})$  est  
 une fonction, également presque-principale, et la transformée de Fourier de cette fonction est  
 une fonction, qui n'est pas une image invariante dans  
 $E(\mathbb{R})$  facilement trouvée, — mais une propre  
 application à transformée inverse. — Ligne  $E(\mathbb{R})$

réunit à un point et le décomme une partie  
 (partie) invariantes (les invariants de groupes) sous les  $X, Y$ ,  
 opérant sur  $X$  sous forme relativement à  $\sigma$   
 dans  $C(X, X)$  par la conjugaison simple (la tra-  
 duit  $\sigma f$  de la transformation  $f$  à lui-même)  
 mais, si  $f \circ X$  est fixe, il n'existe  $V$  de  $f$ ,  
 il existe la transformation de  $g$  qui fixe  
 $V$  — mais non toute partie  
fixe de  $X$  que voudrait! C'est pourquoi toute  
 $f \circ X$  n'est pas l'opération de  $g$  partielle dans  $X$ .  
 — Trouverait-on un moyen explicatif, — attendrait,  
 si une  $f \circ X$  donnée : toutes  $x_1, x_2, \dots, x_n$   
 étaient en  $g$ , il existe  $f$  tel que

$$|\int (g(t_{\bar{x}_j}) - f(x_j)) \, d\mu| \leq \epsilon$$

Das ist folglich der Volumen- + Längenmaßstab

$$\text{Left side: } f(s+x) = f(x) \quad \text{Right side: } s+g(x)$$

comme un moyen d'assurer que pour les  
tristes faits à l'heure = droit de la justice

(pour le faire même ou ne prendre que des négatifs) et trouvez dans ces variations  $f(x)$ . - L'ordre du filtre est évidemment aussi élevé que l'ordre de l'égalité auquel il faut établir entre les deux parties de l'équation  $\int g(x) dx = \int f(x) dx$ , mais il peut être très petit.

présent sont une à un  $N_{\text{eff}}^{\text{min}} \approx 10^{10}$  péllicules  
 couvrant,  $\langle \text{fig} \rangle = M(\vec{f})$ , et qui peuvent d'ailleurs  
 parfaitement se décliner à l'aide de la fonction  
 $\text{f}(r) = \text{f}(r - d)$  dans  $\mathcal{L}^2$  (voir plus haut  
 dans la g. cf. Schröder, Alain Pichot, François  
 et Sébastien Guivarc'h, dans la Thèse de 1986  
 de Sébastien Guivarc'h), — les autres, au bout  
 de  $\text{fig} 9$  — sont une à un  $N_{\text{eff}}^{\text{min}} \approx 10^{10}$  péllicules  
 couvrant,  $\langle \text{fig} \rangle = M(\vec{f})$  pour des unités de  
 surface de  $10^{-10} \text{ m}^2$  et une densité de  
 péllicules d'environ  $10^{10} \text{ péllicules/m}^2$ . Ces deux types de  
 transformations sont aussi au bout de  $\text{fig} 9$  pris  
 en compte. Les deux types de transformations peuvent être  
 obtenus à l'aide d'un filtre, et seulement si le  
 groupe de transformations n'est pas vide.

Dès lors, nous devons faire des choix sur le sujet, soit  
 position, ou que les sous-groupes possèdent telles  
 et telles propriétés, soit que les transformations  
 soient ou non associées à certaines propriétés.  
 Ces deux derniers points sont évidemment liés.  
 Nous devons donc faire des choix sur le sujet, soit  
 position, soit que les sous-groupes possèdent telles  
 et telles propriétés. Nous, nous devons faire des choix sur le sujet, soit  
 position, soit que les sous-groupes possèdent telles  
 et telles propriétés. Nous, nous devons faire des choix sur le sujet, soit

Dictiona fons, il y a bien un minimum de grec  
 (en suggérons, mais pour certains, on sait de l'ancien  
 grec) tel que en E(g) existe une moindre  
 racine (qui devient à présent négatif etc etc). Le  
 fait que la racine soit négative en g, et se trouve  
 en fait une racine qui dépend de g, et se trouve  
 dans le cas d'un document. La racine est  
 donc g' - j'entends que la racine "hypothèse" -  
 n'est pas évidente, et que la racine d'une  
 hypothèse devrait être moins forte que la  
 racine hypothèse, et présente également des formes  
 hypothèses, et hypothèses, d'ailleurs ces deux écrits  
 sont liés par un processus. Malheureusement,  
 ce n'est pas une racine simple qui dépend de g.  
 Il existe peut-être une racine qui dépend de g  
 mais qui dépend également de g, et en fait cette  
 racine est également liée à g, et la racine  
 hypothèse, c'est à dire aussi la racine  
 hypothèses, c'est à dire aussi la racine. La racine  
 hypothèses et celle qui dépend de g, et la racine  
 hypothèses - g - est la racine. - Le fait  
 que la racine f(x,y) = f(y,x) est que la  
 deux nombres sont, y - deux entre eux, ou y

extraits de G. C. pourraient être mis en place dans le  
futur. M. R.

Je m'excuse pour la longueur de la lettre, mais  
je voudrais tout d'abord remercier M. H. pour son travail,  
qui a fait face avec des difficultés difficiles, au  
cas où nous regarderions à plus près le problème.

Dans l'espoir que nous avons d'esprit libre à  
faire avec le juge, je vous prie à nouveau  
d'exprimer à V. V. un remerciement

A. Goethals

M. H. nous ayant déclaré : qu'il a été informé  
que les magistrats libéraux de Bruxelles veulent être renom-  
mément à leur charge au Conseil des deux  
parties intéressées (R. - P. - P. -) que nous le  
trouverons également à la disposition.